
Interviste ed Editoriali - 05/12/2018

Intervista al Presidente di Unindustria Rieti Alessandro Di
Venanzio dallo speciale "L'oro della Sabina" del Corriere della
Sera
Il presidente di Unindustria Rieti e la situazione delle imprese. La carenza di
infrastrutture. L'attesa ripartenza che non è mai arrivata. Segnali positivi dai
settori farmaceutico e ricerca
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